

入学おめでとう! ~先輩から後輩へ~

長崎リハビリテーション学院

“挑戦と変化”で次代の人材を育てる 開設41周年

長崎県で1番、九州で2番目設立! 最短3年で国家資格取得可能!

PT Physical Therapy:1 理学療法学科(一部)

豊富な実習先と先輩の数

理学療法学科一部3年 澤嶋 陸

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。
私たち在校生一同は、皆さんの入学を心より歓迎いたします。皆さんは、これからの学生生活に期待と不安を感じているのではないのでしょうか。新しい場所で、新しい仲間と出会い、色々なことが新鮮な今は、とても貴重な時期だと思います。これから、たくさんの事に挑戦し、たくさん学び、たくさんの思い出をつくり、充実した学院生活を送ってください。

PT Physical Therapy:2 理学療法学科(二部)

働きながら学べる県内唯一の夜間部

理学療法学科二部3年 多田隈 風希

ご入学おめでとうございます!
学生生活は勉強に行き詰まることや仕事と学業の両立などで辛く感じることもあるかもしれませんが、友人や先生方との交流など楽しいこともあり、PT人生の土台になる大切な期間だと私は思います。努力した分必ず自分にプラスになります。自分ではどうすることもできないと感じた時は先生方や先輩方が必ず力になってくださいます!皆で力を合わせて卒業・国試合格目指して頑張りましょう!

OT Occupational Therapy 作業療法学科

県内トップクラス 国家試験合格率!

作業療法学科3年 木下 真之介

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。
皆さんは“作業療法士になる”という高い志のもとご入学されたことと思います。ここで過ごす3年間は勉強に実習にと大変なこともたくさんあると思います。しかし、そんな時は二・三年生の先輩や先生方を頼り、同じクラスの仲間たちと助け合いながら困難なことを乗り越えていってください。そして、同じ作業療法士という目標を皆さんと一緒に叶えられたら嬉しく思います。そのためにこれから共に頑張っていきましょう。

ST Speech Therapy 言語療法学科

見学や実習が豊富なカリキュラム

言語療法学科3年 高野 春妃

新入生の皆さんご入学おめでとうございます。
この春から新しい生活が始まりますね。慣れない環境の中でいろいろな不安があると思いますが、そんな時はこの学院の先生たちや私たち先輩をいつでも頼ってください。学院での3年間はあっという間に過ぎていきます。後悔のないよう一年生のうちから勉強を頑張っておくことをお勧めします。そして、学院で出会った新しい仲間と一緒にたくさんの楽しい日々を過ごしてください。

【看護専攻科】たしかな学びで心豊かな看護の道を

看護専攻科 2年 森 愛夏

新一年生の皆さん、ご入学おめでとうございます。
私達専攻科二年生は、皆さんの入学を心より待ち侘びていました。高校の頃と比べて専攻科では、専門分野を詳しく勉強していきます。



令和3年度看護師国家試験
合格100% おめでとう!

今年も頑張ろう!



そのため内容も難しく、授業時間も長いので、辛く感じることもあるかもしれませんが、不安な時には、いつでも私達二年生を頼ってください。
皆で支え合い、充実した学校生活を送りましょう。

向陽ミュージアム *風に向かって* 「来館者」メッセージ1

令和4年3月 S. M 様

昭和20年「大村女子職業学校」専攻科卒業生(旧姓山口様)の娘さん

テレビのニュース放映でこちらのミュージアムのことを知り、亡くなって10数年となった母の母校だったことを思い出しました。
 詳しい話を生前聞いておらず、ただ当時「自転車通学をしていた」ことや、「一時期学校生活が思うようにいかず悩んでいたらしい」とのことを、親戚から伝え聞いています。同級生の方には、小学校の先生をしていた方もいたとのことで、母ももしかしたら教員免許を取っていたのかとも思ったりして昔の姿を想像しました。
 孫達のパジャマや洋服をミシンで縫ったり、毛糸を再利用してセーターを編んだり、いろいろ手仕事をしていましたが、若き日にこちらの学校で学んだ事を生かしていたのだと今になって思い至りました。
 資料を拝見させていただき、本当にありがとうございました。

※在校時は戦時中のため、通学するのも大変だったそうです。



<向陽ミュージアム展示資料より>



防空訓練



勤労奉仕作業

●戦況悪化に備え「防空訓練」「避難訓練」が多くなり、「大村女子勤労挺身隊」として「勤労奉仕作業」にも出向いた。また、授業中、空襲による警戒警報が多発しそのたびに校内や線路向この三城跡防空壕に避難した。

令和4年3月 S. M 様

昭和61年「向陽高等学校」普通科卒業生

テレビを拝見して、すぐ行こうと思い連絡させていただきました。
 当時インターアクトクラブの部長(あまり活動してないですが)をしていて、活動時の写真が貼ってあるのにびっくりして、感激しました。当時ライオンズクラブの招待で、大村ターミナルのホテルに宿泊させていただきました。当時の理事長だった烏山様のおかげだと思っています。そして、シンガポールに研修旅行に行かせていただいたのも、先生方や理事長先生の力があっての事だと思っています。
 ありがとうございます。
 ぜひ100周年は、またお友達を連れて来校したいと思っています。
 在校生の皆様、他先生方の活躍を楽しみにしています。

- ・昭和58年シンガポールの研修旅行は、希望者のみの参加で費用も高額だったため、アルバイトをしてお金を貯め参加した。特に食事がおいしく楽しかった。
- ・昭和59年「鶴田浩二」さんが講演に来られたのをよく覚えている。
- ・理事長の顔もよく覚えていて、高校3年間で色々な経験をさせてもらい感謝しています。

※古い写真や資料をよく集めていると感心しておられました。



<向陽ミュージアム展示資料より>



昭和58年 シンガポール研修



昭和60年 インターアクト年次大会(講堂)

昭和57年「烏山 英也」氏
第2代理事長就任